



PRESSEMITTEILUNG

Pflege für die NORDSEEWOCHE: sebamed ist neuer Partner

Die NORDSEEWOCHE, Deutschlands größte Hochseeregattaveranstaltung, gewinnt mit der medizinischen Hautreinigungs- und -pflagemarke einen neuen Unterstützer. Zum ersten Mal wird die Partnerschaft über das lange Pfingstwochenende 2024 auf Helgoland präsentiert.

(Hamburg, 18.4.2024) Die medizinische Hautreinigungs- und -pflagemarke sebamed aus dem Hause Sebapharma GmbH & Co. KG mit Sitz in Boppard, ist neuer Partner der NORDSEEWOCHE. Das Unternehmen unterstützt Deutschlands größte Hochseeregattaveranstaltung mit seinen Pflegprodukten der Produktlinie sebamed Meersalz und wird Namensgeber der Traditionsregatta Helgoländer Acht. Der „sebamed-Cup Helgoländer Acht“ wird am Pfingstmontag, 20.5.2024, ausgetragen.

sebamed ist seit vielen Jahren ein engagierter Partner im Bereich des Sports und kooperiert unter anderem mit der Deutschen Sporthilfe, dem Deutschen Tennis Bund und dem Deutschen Ruderverband. Durch die Unterstützung der Kieler Woche hat sich sebamed auch in der Regatta-Szene einen Namen gemacht. „Wir bei sebamed teilen eine tiefe Leidenschaft für den Sportsgeist“, erklärt Dr. Daniel Rothoef, stellvertretender Vorsitzender der Geschäftsleitung der Sebapharma GmbH & Co. KG. „Besonders für Athletinnen und Athleten, deren Haut durch Faktoren wie Schwitzen, wechselnde Temperaturen und häufiges Duschen stark beansprucht wird, ist eine medizinische Hautpflege von großer Bedeutung.“

Teilnehmende Crews können sich nun von der Pflege selbst überzeugen, denn in den Regatta-Taschen zur NORDSEEWOCHE sind 200ml sebamed MEERSALZ-Dusche enthalten. Außerdem werden die für die Seglerinnen und Segler bereitgestellten Duschcontainer mit den Produkten ausgestattet. „Der Effekt von Meersalz auf der Haut bekommt mit dieser Partnerschaft eine neue Bedeutung“, sagt NORDSEEWOCHE-Organisationsleiter Marcus Boehlich, der sich sehr über das Engagement von sebamed freut.

Der „sebamed-Cup Helgoländer Acht“ ist eine reizvolle Regatta, die die Crews mit aufregenden Blicken auf den Roten Felsen belohnt. Die Wettfahrt zeichnet sich durch zwei entgegengesetzte Kurse zwischen Düne und Helgoland aus, Wind und wechselnder Tidenstrom machen die Traditionsregatta besonders spannend.

Die 89. NORDSEEWOCHE wird vom 17. - 20. Mai 2024 vor Helgoland ausgetragen. Informationen zur Ausschreibung und Meldebedingungen gibt es unter www.nordseewoche.org. Gäste der NORDSEEWOCHE werden mit Flaggen und Bannern auf die Partnerschaft mit sebamed aufmerksam gemacht.

Über die NORDSEEWOCHE:

Deutschlands größte Hochseeregattaveranstaltung auf der Nordsee, feierte 2022 ihr 100-jähriges Bestehen. Gegründet wurde die Veranstaltung durch den Weser-Yacht-Club, den Norddeutschen Regattaverein (NRV), den Hamburger Yacht-Club und die Segler-Vereinigung Niederelbe. Dieses Jahr findet am Pfingstmontag das Pantäenius Rund Skagen Rennen statt, die Langstreckenregatta führt von Helgoland über Skagen nach Kiel und wechselt sich mit dem quer über die Nordsee stattfindenden Helgoland-Offshore-Triangle (H.O.T.) Rennen, das 2025 ausgesegelt wird, ab. Außerdem werden 2024 auch die Internationalen Deutschen Meisterschaften im Seesegeln, Teil Offshore (IDM Seesegeln, Offshore) ausgetragen, die aus den Ergebnissen der Wettfahrten Capitell Cup Rund Helgoland und Pantäenius Rund Skagen gewertet werden.



Bildunterschrift: Das Produkt sebamed MEERSALZ-Dusche vereint die positiv hautwirksamen Eigenschaften des Toten Meer Salzes und macht damit die Körperpflege zu einem unvergleichlichen Wohlfühl-Ritual für trockene und empfindliche Haut. ©sebamed

Ihre Fragen beantwortet:

Martina John

Pressesprecherin NORDSEEWOCHE

Tel.: +49 (0)40/ 533 088 80

presse@nordseewoche.org

oder

Regattagemeinschaft NORDSEEWOCHE e.V.

An der Alster 47a, 20099 Hamburg

Tel.: +49 (0)40/ 18 19 68 11

regatta@nordseewoche.org